

Buscar...

Síguenos en:

Opinión

EDITORIAL

ANÁLISIS

BLOGS



A votar

Cada ciudadano a votar el domingo con cabeza y corazón, por los candidatos que más les gusten.

Ricardo Santamaría

POR: RICARDO SANTAMARÍA

Las elecciones del próximo domingo serán un termómetro para medir la popularidad del presidente y su partido político. Petro se ha jugado a fondo por su candidato en Bogotá, Gustavo Bolívar. Y en Medellín, Daniel Quintero, a quién ha señalado como su posible sucesor, protagonizó un lamentable episodio al renunciar a su cargo para impulsar la candidatura de Juan Carlos Upegui.

Más noticias de
Análisis



ANÁLISIS

Atender salud mental en entorno laboral



ANÁLISIS

La Estrategia del Caos

Si estos dos candidatos petristas, Bolívar y Upegui, pierden el próximo domingo, será una derrota al corazón del proyecto político del Presidente. Lo mismo ocurrirá en otras capitales como Barranquilla, Cali o Cartagena, en las que sus candidatos no tienen posibilidad.

¿Esto cambiará el panorama político? Si. Esa frase pronunciada por el presidente de que hoy volvería a ganar una elección, quedaría desvirtuada. ¿Cómo podría ganar el petrismo una elección nacional si ha sido derrotado en las principales capitales?

Si yo viviera en Cartagena votaría por Judith Pinedo, Mariamulata. Una líder experimentada, honesta y con capacidad de ejecución para transformar esta ciudad que tiene graves problemas sociales, de servicios públicos, seguridad e infraestructura. Ya fue alcaldesa y lo hizo bien. Y se enfrenta a candidatos que representan a los grupos políticos de siempre.

Si viviera en Cali, votaría por Alejandro Eder, una esperanza hoy que tiene esta ciudad para salir de tan graves problemas. Conozco el trabajo de Eder al frente de la oficina de personas reincorporadas a la vida civil y sé que se trata de un servidor público con experiencia y buenos resultados. En Medellín votaría por Fico, líder de talla nacional que puede unir la ciudad en objetivos comunes.

En Bogotá, donde voto, la cosa es más complicada. Hay una baraja de buenos candidatos. Me gusta Juan Daniel Oviedo. Lo conozco y sé que es un profesional competente y serio. Su ingreso a la política ha sido un éxito, y ha demostrado que está bien preparado y tiene propuestas. Gane o pierda, habrá ganado porque deja su reputación en alto. También me ha llamado la atención Carlos Fernando Galán. Un líder maduro, con experiencia, competente, que aprendió de sus derrotas y está en el mejor momento de su carrera política.

Con cualquiera de los dos, Bogotá estaría bien gobernada. Y ambos tienen, basados en las encuestas, aspectos interesantes: Si Galán logra seducir más votantes esta semana, puede ganar la alcaldía en primera vuelta. Y si Oviedo crece en apoyo y obtiene el segundo lugar desbancando a Bolívar, tenemos, en mi opinión, una segunda vuelta soñada: Galán vs Oviedo.

¿Por quién no votaría? Por candidatos liberales o conservadores, partidos que están apoyando la reforma a la salud del gobierno que es regresiva para los colombianos. Por Concejo de Bogotá votaré por Cristina Calderón, nuevo liberalismo. También me gusta Juan Pablo Akl, equipo fico.

Hace 4 años voté por Diego Laserna y espero que se reelija porque ha hecho gran labor. Cada ciudadano a votar el domingo con cabeza y corazón, por los candidatos que más les gusten.

Ricardo Santamaría

Analista

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

SEGUIR ECONOMÍA

Lo más leído

1

REFORMA TRIBUTARIA

Productos que subirán de precio en noviembre por la reforma tributaria

4210

2

SOCIALES

EE. UU. ofrece cursos gratuitos de inglés: así puede inscribirse

1271

3

EMPRESAS

Alertan por plan de desinversión que pondría en riesgo a Ecopetrol

1265

4

TECNOLOGÍA

Sinsabor entre operadores tras resolución de subasta 5G

1225

5

FINANZAS

Los posibles riesgos para Colombia si se bajan las tasas de interés

1050